

Reaparece Ulises Ruiz en Oaxaca; se destapa como presidenciable independiente para el 2024

El exgobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz reapareció en la capital del estado para anunciar su aspiración para ser candidato independiente a la Presidencia de la República en 2024.

En un encuentro con medios de comunicación, Ruiz Ortiz dijo que aún no se registra ante el Instituto Nacional Electoral (INE), pero que su campaña será al “ras del suelo”, y que su objetivo principal es convertir a México en una potencia mundial.

Durante su reunión con periodistas un grupo de profesores quienes dijeron ser de la sección 22 de la CNTE le gritaban “asesino” afuera del sitio y le reclamaron que “no es bienvenido a Oaxaca, por lo que su presencia no es grata en la entidad”.

El exmandatario oaxaqueño dijo que la protesta en su contra fue financiada por José Manuel Vera Salinas, actual secretario ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública de Oaxaca, con quien tiene algunas diferencias.

Ulises Ruiz negó las acusaciones que existen en su contra sobre la violencia hacia el magisterio durante su gobierno y apuntó que “no existe una resolución emitida por la Suprema Corte donde se me acuse de tal responsabilidad de lo ocurrido en el 2006, las investigaciones se hicieron y no hay nada en mi contra”, indicó • (Redacción)

